

L'écriture

L'écriture est l'une des disciplines dont le conservatoire de la Ville du Mans assure l'enseignement. Cette page décrit les conditions d'accès, les cours et les possibilités de pratiques collectives.

Page modifiée le mercredi 18 janvier 2023 • Données Ville du Mans

Public



Le cours d'écriture s'adresse à tous les profils de musiciens – instrumentistes, chanteurs, élèves de culture musicale. Il est toutefois recommandé d'avoir un niveau de troisième cycle de formation musicale.

Enseignement

L'enseignement de l'écriture est assuré par Claire Sassoulas.

Cours

Les cours sont dispensés au 54, Grande-Rue, au Mans. Vous pouvez [situer cette adresse sur une carte](#).

Contenu

Le cursus d'écriture, qui s'organise sur trois cycles, permet d'aborder, par l'approche de l'harmonie et du contrepoint, la connaissance des langages musicaux au travers de différents styles.

- Baroque,
- classique,
- musique française du début du XX^e siècle.